

## **Question sur le coût élevé de la vie dans le Nord**

**le 26 février, 2013**

**Dennis Bevington député des Territoires du Nord-Ouest:**

Monsieur le Président, selon le dernier rapport de Statistique Canada, les coûts des produits de consommation dans le Nord ont augmenté deux fois plus vite que dans le reste du pays.

D'après le rapport, la principale raison de l'augmentation du prix des aliments est le programme Nutrition Nord des conservateurs.

À cause de ce programme imparfait, les habitants du Nord doivent acheter des produits alimentaires trop coûteux, suremballés et de mauvaise qualité.

Le gouvernement doit absolument prendre des mesures pour réduire le coût élevé de la vie dans le Nord.

Le NPD réclame depuis longtemps une augmentation de 50 % de la déduction fiscale pour les habitants du Nord.

Le gouvernement inclura-t-il une telle mesure dans son prochain budget?

**L'hon. Bernard Valcourt (ministre des Affaires autochtones et du développement du Nord canadien, PCC):**

Monsieur le Président, aucun gouvernement dans l'histoire du Canada...  
**Une voix:** Du monde.

**L'hon. Bernard Valcourt:**

Oui. Aucun gouvernement dans le monde n'a fait plus pour les Canadiens du Nord.

Nous n'avons qu'à penser à la Loi sur l'emploi et la croissance dans le Nord, qui vise principalement à améliorer la situation des habitants du Nord du Canada.

Au lieu de s'opposer à cette mesure législative, l'opposition devrait nous appuyer.